

Rechazan sectores oficialistas y opositores posición de la UE contraria a celebración de elecciones en Venezuela en diciembre



Caracas, 2 oct (RHC) Voceros de las principales fuerzas políticas de Venezuela coinciden hoy en cuestionar la postura injerencista de la Unión Europea ante las elecciones legislativas del 6 de diciembre en la nación sudamericana.

El Ejecutivo bolivariano desestimó la víspera la decisión del bloque comunitario de exigir el aplazamiento de los comicios por un período de seis meses, como condición para designar una misión de acompañamiento y observación electoral.

A través de un comunicado emitido por la Cancillería, el Estado venezolano criticó la posición sesgada del Servicio Europeo de Acción Exterior acerca de las condiciones y garantías existentes en el país para la renovación de la Asamblea Nacional (Parlamento unicameral).

'Ante la invitación (...) para incorporarse al proceso de observación, es lamentable que la Unión Europea responda con un pliego de condicionamientos con la pretensión de desconocer incluso taxativos mandatos constitucionales', señaló el gobierno de Venezuela.

El amplio apoyo brindado durante la reciente visita de funcionarios del Servicio Europeo de Acción Exterior para llevar a cabo una agenda de alto nivel con instituciones y diversos actores políticos, constituyó una señal de la disposición al diálogo por parte del presidente, Nicolás Maduro, agregó.

Las autoridades venezolanas ratificaron la realización de las elecciones legislativas el 6 de diciembre próximo, y reiteraron el rechazo de cualquier tipo de injerencias o intentos de tutelajes externos.

Desde el seno de la oposición, el presidente del partido Soluciones para Venezuela, Claudio Fermín, reiteró el respaldo a la celebración del proceso comicial en la fecha pactada por el Consejo Nacional Electoral (CNE).

En declaraciones a *Unión Radio*, el dirigente político destacó la existencia de las garantías necesarias para que los votantes expresen su opinión a través de las urnas.

Fermín rechazó además la visión sesgada de algunos organismos multinacionales respecto a la situación del país, en referencia a la postura asumida por la Unión Europea.

El presidente del partido Esperanza por el Cambio, Javier Bertucci, cuestionó que los funcionarios del Servicio Europeo de Acción Exterior descartaran reunirse con las organizaciones políticas de la oposición inscritas para participar en las elecciones.

Además del diálogo sostenido con representantes del Ejecutivo, la delegación europea solo desarrolló reuniones con integrantes de la facción opositora partidaria de la abstención, denunció el excandidato presidencial.

A la invitación formal del Estado venezolano para designar una misión de acompañamiento, con el fin de verificar la transparencia de los comicios, la Unión Europea expuso la necesidad de contar al menos con un plazo de seis meses para alistar el equipo de observación electoral.

En opinión del politólogo Daniel Santolo, el problema que enfrenta el bloque comunitario responde a un trasfondo político y no técnico.

Al respecto, el experto aseguró que el organismo europeo cuenta con las herramientas técnicas para acompañar el proceso si así lo quisiera, pero 'buscaron miles de excusas' para declinar la invitación, subrayó.

La garantía de un proceso transparente la dará la participación de los ciudadanos, agregó el especialista en temas electorales.

En reiteradas ocasiones, las autoridades gubernamentales, comiciales y diversas organizaciones políticas del país subrayaron la voluntad de mantener las puertas abiertas a misiones de observación para verificar la transparencia del proceso, frente a presiones internas y externas para aplazar o suspender el ejercicio democrático.

La renovación del Consejo Nacional Electoral y la convocatoria a las urnas para elegir un nuevo Parlamento formaron parte de los acuerdos emanados de la Mesa de Diálogo Nacional instalada en septiembre de 2019 con la participación del gobierno bolivariano y varios partidos de oposición.

Más de 20 millones 700 mil venezolanos están llamados a participar en el sufragio de diciembre, en un proceso signado por la postulación de 14 mil candidatos en representación de más de 100 organizaciones políticas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235642-rechazan-sectores-oficialistas-y-opositores-posicion-de-la-ue-contraria-a-celebracion-de-elecciones-en-venezuela-en-diciembre>



Radio Habana Cuba